

CIRCUITO INTERIOR

EL REY ha muerto,
¡viva el mismo rey!

ES EL ÁNIMO en el Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México, luego de que el histórico líder **Hugo Alonso** dejara el control, pero quedara a cargo **Aarón Ortega**, su mano derecha.

MÁS DE UNO asegura que el primero mantendrá las riendas gremiales con la figura de asesor, tan es así, que es el más movido e interesado en buscar a la de ya un encuentro con la Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**.

QUE NADIE se confunda en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento si los busca **¡Hugarón Ortegoso!**

• • •

CONTANDO las dos semanas adicionales que solicitó, la consultora noruega DNV tendría que estar entregando en estos días el último de sus reportes: el estudio causa raíz del desplome en la Línea 12.

Y POR como estuvo el anterior, seguro será la causa de muchas preocupaciones y la raíz de un montón de problemas.

circuitointerior@reforma.com

